

万葉の里さんぽみち



パークゴルフを体験

10月21日(水)、SATO 開発おおひら万葉パークゴルフ場で、中学3年生の生徒がパークゴルフを体験しました。この行事は、新型コロナウイルス感染症の影響で、修学旅行等が中止となる中、中学校生活の思い出になるようにと開催されたものです。中には空振りをしたり、ホールインワンを達成する生徒もあり、一打ごとに一喜一憂しながら、秋晴れの下、パークゴルフを楽しんでいました。



おおひら弁当市開催

10月25日(日)、くろかわ商工会大衡支部主催の「おおひら弁当市」が万葉・おおひら館を会場に開催されました。村内の飲食店が作った9種類の弁当をワンコイン(500円)で販売し、大勢のお客さんが長蛇の列をつくり大変好評でした。今年は、村内のお祭りなどのイベントが中止となる中、万葉おどりや和太鼓も披露され、来場者はひと時のお祭り気分を楽しんでいました。



地域の環境美化はみんなの手と心で

11月1日(日)、すばらしい大衡を創る協議会主催による村内一斉の環境美化運動が行われました。道端に捨てられた空き缶やごみの収集、集会所周辺の清掃等、早朝から各地区の皆さんのご協力をいただきました。今後も、環境美化活動へのご協力をお願いします。



県産和牛おいしいね

11月19日(木)、小・中学校の給食に宮城県産「仙台黒毛和牛」を使用したビーフシチューが提供され、子どもたちはおいしそうに食べていました。この事業は、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う県産食材の使用減少対策として実施したもので、村職員から県産牛肉の現状についての講話も行われました。



大衡村国民健康保険 優良家庭表彰

国民健康保険に加入し、平成29年4月から令和2年3月までの3年間に、医療機関にかからず健康保持増進に努めた、渡邊弘子さん(衡上)、二瓶政春さん(衡中)、和泉富雄さん(藤崎)に村から表彰状と記念品を贈呈しました。

- ・優良婦人防火クラブ
- 衡中支部
- 衡中東支部
- 大瓜下支部
- 駒場支部
- 大森支部
- 奥田支部

黒川地区婦人防火クラブ 連合会長表彰

平成27年4月から令和2年3月までの5年間無火災であった地区の婦人防火クラブ支部に対し、優良支部として黒川地区婦人防火クラブ連合会長と黒川地区少年婦人防火委員会長から表彰状が贈られました。

ご寄付ありがとうございました

10月21日(水)、サンエイ株式会社様(奥田)より地域貢献として寄付金をいただき、重機事業部長の岩瀬健治様から萩原村長へ手渡されました。寄付金は有効に活用させていただきます。



サンエイ株式会社▶
岩瀬 重機事業部長(写真右)
※撮影のため、マスクをはずしています

グローテック株式会社竣工式

10月19日(月)、第二仙台北部中核工業団地に立地したグローテック株式会社本社・工場の竣工式が執り行われました。式では、同社の種澤直樹代表取締役社長が「広さ10畳の倉庫を間借りして創業し、5年目で工場建設を実現できた。次の5年で工場増設と60人増員、オンラインの企業を目指す。」と決意を述べました。



株式会社イズミテクノに奨励金交付

10月22日(木)、第二仙台北部中核工業団地へ立地する株式会社イズミテクノへの企業立地促進奨励金を、長野県岡谷市の本社で萩原村長から林尚孝代表取締役社長へ交付しました。同社の宮城工場は、半導体装置や自動車などに使用される部品の表面処理加工を行う工場で、令和3年4月の操業開始を予定しています。



▶株式会社イズミテクノ
林 代表取締役社長(写真右)
※撮影のため、マスクをはずしています